

# 水島中だより

倉敷市立水島中学校

第2号

令和6年1月18日発行

## <特訓の成果がみられました。>

1月15日(月)の午後に、受験対策として、3年生による校内面接練習が行われました。ほとんどの生徒たちが緊張した面持ちで面接を行ったようです。ドアのノックの仕方、礼の仕方などの所作をきちんと行ったり、「志望理由」、「中学校生活で頑張ったこと」などの質問に答えたりすることで本番の面接への意識も高まり、真剣に取り組んでいたように思います。今回、この面接練習に向けて、2学期の終わりを中心に時間をかけて練習をしたと聞きました。私は、校長室で天野先生と共に試験官役をし、普通科の生徒を中心に面接を行いました。生徒たちは、事前にたくさんの質問について答えを考えていたようで、生徒たちの答える内容は、こちらが感心するようなものもあり、非常にレベルが高いなあと感じました。その中で、たまに中学生らしい答えが返ってくると微笑ましい気持ちにもなりました。ほとんどの生徒が受ける第1回目の試験は、1月25日(木)、26日(金)の私立1期入試です。残り少なくなっていますが、しっかりと向きあい、力を出し切ってほしいと思います。応援しています。3年生、頑張れ!

## <行事に向けて準備中です>

1月16日(火)は、1・2年生の参観授業がありました。天候にも恵まれ、たくさんの保護者の方々にご参加いただきました。ありがとうございました。生徒たちも、保護者の方々が来られるということで張り切って授業を受けていたように思います。その後、学年懇談。1年生は、「スキー教室について」、2年生は、立志記念行事「決志の歩について」と直近の行事を中心に、話し合いが行われていました。たくさんの方々に来ていただくことで、生徒たちも「頑張らなくちゃ」というような気持ちにもなると思いますので、お忙しいとは思いますが、学校の中で頑張っている子どもたちの様子を今後もぜひ見ていただけたらと思います。



和

人の和…一致団結した人心